
郡市総体から、およそ１カ月。地区の代表として、また神代中学校の誇りを胸に１１名の選手が参加

した全県総体が、７月１６日から１８日に県内の各会場で開催されました。心温まる応援、ありがとう

ございました。以下に各競技の結果と出場者のコメントを掲載しましたので、ご覧下さい。

卓 球
○個人戦、Ｍ.Ｋさんは三回戦で惜敗。

私が全県大会に向けて頑張っ
たことは２つあります。１つ目は

フォアハンドの強化です。私は
フォアハンドが得意ではないの
で、正確に球を返すことを意識
して練習しました。２つ目は台から少し下がって打つこ

とです。試合で相手とのラリーになったとき、少し下が
って打ち合えるように、できるだけ球に回転をつけて返
すようにしました。
大会当日の２回戦では、緊張していましたが思い切っ

て自分のプレーができました。３回戦では相手に動かさ
れて自分の卓球が出来ず負けてしまいました。悪かっ
たことを改善して、次の大会も頑張りたいです。地域の
皆さん、応援ありがとうございました。（Ｍ.Ｋさん）

ソフトテニス
○個人戦、Ｔ.Ｍさん・Ｓ.Ｈさん組 第５位。

（ ）東北大会出場
「絶対に負けたくない。東北大会に

行くんだ。」その一心で、一生懸命練習
に取り組んできました。自分たちの力
を出し切るためにも試合の入りを意識
しました。そして迎えた全県大会。今ま
での大会の中で一番入りが良く、自分

たちらしいプレーができ、５位で東北大会に行けること
になりました。東北大会でも声をかけ合いながら、全力
で頑張ります。笑顔で大会を終えられるように、一戦一
戦集中して頑張ります。東北大会の出場権を手にした
今、支えてくださった方々に感謝の気持ちで一杯です。
本当にありがとうございました。（Ｔ.Ｍさん）

陸上競技
男子２年 Ｓ Ｋさん 準決勝に進出したが決勝進出ならず。○ 100m .
男子３年 Ｓ Ｈさん 予選通過ならず。100m .
男子共通 Ａ Ｒさん 準決勝に進出したが決勝進出ならず。800m .
女子共通 Ｆ Ｍさん ６位入賞。800m .

今回の大会は、天気も安定せず、大きな緊張の中での大会でした。１日目は私たち４人の予選と準決勝があ

り、次に進めるか不安な中でのレースでしたが、それでも陸上部の仲間と話していると、その不安も少しずつ和

ことらいでいきました。成績は上記の通りです。私は、自己ベスト更新と東北大会出場は逃しましたが入賞する

が出来ました。表彰式を待っている間、悔しさと嬉しさ、どっちの感情もこみ上げてきました。３日間支

、 、 。 、えてくださった保護者の方々 先生方 陸上部の仲間や地域の皆様に感謝しています 次の駅伝大会は

もっと大きな期待に応えられるようチーム全員で頑張ります （Ｆ.Ｍさん）。

バドミントン

個人戦、 さんは初戦で惜敗。○ Ｆ Ｋ.

今回の対戦相手は能代二中の選手

でした。２セットを連取され敗れてしま

いましたが、今までの練習や経験を活

かすことが出来ました。例えば今まで

よりもフットワークが速くなり、より多

くのシャトルを返せるようになったこ

とです。昨年よりも内容のいい試合が

出来たと思います。正直、「こうすればよかった」とい

う悔いはあります。その悔いを忘れず、今後も駅伝や

勉強を頑張りたいと思います。

今までサポートしてくれた家族と応援してくれた地

域の皆さんに感謝しています。（Ｆ.Ｋさん）

柔 道
（ ）○個人戦 以下の４人が東北大会出場

Ｓ Ａさん 準優勝.
Ｔ Ｙさん、Ｆ Ｓさん、. .
Ｔ Ｒさんが第３位.
今回の大会は個人戦だけだっ

たので、みんな団体戦とは違って
気負わずに試合ができました。自

分の１回戦の相手は、身長も同じくらいだったので勝
つことができましたが、２回戦の相手は体格が大き

く、あっさり負けてしまいました。不思議と後悔や苦
しさは無く、ここまで来ることができたという達成
感がありました。神代中柔道部から４人も東北大会

に出場することができました。次の大会に向かって
練習を頑張ります。（Ｔ.Ｒさん）

神代中学校
体育文化後援会報

発行令和４年７月３１日




